



La caída del imperio causará muchos muertos

ESTADOS UNIDOS - Esto está cada vez peor

Ariel Zúñiga Núñez

Sábado 7 de mayo de 2011, puesto en línea por [Ariel Zúñiga](#)

Estados Unidos ha informado que mató a Bin Laden en Paquistán y lo arrojó al mar, ese es el trigo, lo demás es paja, [1] puesto que no importa saber exactamente lo que ocurre, pretensión arrogante y estéril, sino que comprender lo que ocurre. Y para comprender sin caer en la conspiranoia, tan frecuente como nefasta, es entender qué está en juego en vez que sumarse al baile de máscaras portando una de bufón.

Es fácil concluir que los gringos debían, necesariamente, saber la ubicación de Bin Laden, esto es parte del juego comunicacional de la casa blanca quien, mediante Hollywood, nos quiere convencer que sus fuerzas son imbatibles, sus servicios de seguridad competentes, su tecnología de ciencia ficción infalible y sus investigaciones siempre llegarían a la verdad.

Se sabía, los mismos gringos lo han reconocido reiteradamente, que Bin Laden siempre estuvo en Paquistán (aunque se trate de un Bin Laden ficticio para algunos). En el documental "10 maneras de matar a Bin Laden", transmitido a principios de año por el History Channel, se muestra hasta la nausea la incompetencia institucional de la "inteligencia" estadounidense y occidental, en especial en el "medio oriente". Mucho tiempo ha pasado desde Lawrence de Arabia en que la cizaña británica podía arrojar a los árabes a pelearse unos contra otros. Los gringos, por ejemplo, están hasta tal punto infectados con el modo de vida americana, el mismo que quieren imponer en todas partes, que ya se les olvidó cómo relacionarse con otros pueblos. En sus primeros tiempos los yanquis recurrieron a antropólogos europeos para comprender a sus aborígenes, para poder matarlos eficientemente en lo que se llama "pacificación del salvaje oeste". Desde la segunda guerra mundial casi todo dependió del soplaje alentado ondeando una billetera atiborrada de dólares.

La incapacidad de los EEUU de poder "pacificar" Colombia, a su manera, o de desestabilizar Venezuela o Cuba es demostración que existe una distancia abismal entre lo que nos muestran sus películas lo que realmente son sus servicios de seguridad. La "caída del halcón negro" es una excepción en el cine pero una regla en la vida real, los gringos sólo pueden irrumpir y disparar a mansalva desde sus fortalezas voladoras, pero, si se van a pique, no tienen ninguna posibilidad de operar en el mundo real.

Recordemos al "Rambo" que casi fue linchado en Lahore, Paquistán, hace sólo unos meses. Ellos quieren camuflarse en la población común pero sólo dan risa; se parecen a nuestros policías infiltrando las manifestaciones con la gorra de paco marcada en la nuca y con zapatos sport que venden a cien cuotas en la COPERACAB. Dependen de la delación de forma exclusiva, y cuando sus aliados le mezquinan información, como el ISI paquistaní, es muy probable que los gringos no tengan idea de lo que sucede en sus propias narices.

En CNN Chile el presidente del centro islámico nacional afirmó que Benazir Bhutto, ex presidenta de Paquistán (asesinada), dijo, justo antes de que se atentara contra su vida, que Bin Laden había sido

asesinado por los los EEUU y que ella conocía hasta el nombre del asesino.

Pero como dije antes esto ya es paja, no tenemos modo de saber si Bin Laden, socio sempiterno de la CIA, tiene algo que ver en los atentados del 11 de septiembre de 2001, si falleció en la ocupación de Afganistán o si todo se trata de un encubrimiento a gran escala. Que no se nos olvide que los principales aliados de los gringos en la región son los fanáticos islamistas de Arabia Saudita y Bahrein, los que no tienen discrepancia alguna con Bin Laden. (O con el monigote que se nos ha presentado como tal)

Lo que importa es que los EEUU han dicho que han matado a Bin Laden, el supermalechor de caricatura que ellos mismos habían inventado, justo una semana después de que wikileaks “filtrara” que Al Qaeda detonaría artefactos nucleares en Europa si ello ocurría. [2]

El contexto de todo es que los gringos han buscado revertir a su favor la explosión social de medio oriente primero, sin éxito, tratando de desestabilizar a Irán; luego, aprovechando de exhibir su aún incontrarrestable fuerza validando una guerra contra Libia mientras aún no sale completamente de Iraq y no tiene para cuándo hacerlo de Afganistán.

Lo que podemos concluir, preliminarmente, de lo que está sucediendo, es que Obama consigue el oxígeno que tanto precisa, recordemos que hasta ha debido mostrar su certificado de nacimiento para “seguir con vida”, y que el mundo está aún peor de lo que estaba.

Los gringos validan, una vez más, su autorización tácita de asesinar a sangre fría en cualquier lugar del planeta, sin siquiera requerir de un juicio falso, como el de Hussein o los de Nuremberg [3]. Ojalá que fueran excepciones pero no lo son, Paquistán no sólo no ha reprobado la acción sino que todo indica que está implicado.

A propósito, los gringos aprovechan esta situación para seguir acosando a Paquistán, [4] los EEUU, cuesta abajo en la rodada, tienen muy claro que lo único que puede reactivar su economía es que se sigan dedicando a lo mejor que saben hacer: Matar a inocentes con juguetes High Tech. Jugar con Paquistán no sólo es hacerlo con fuego sino con átomos, que no se nos olvide que tiene la bomba atómica.

Los gringos en su ocaso están dispuestos a todo, a destruir el mundo con tal de reinar sobre las cenizas, el premio Nobel de la paz ni se ha arrugado para decir que “mandó a matar” a Bin Laden, no a capturarlo, y sus ciudadanos celebran en las calles el derramamiento de sangre. Es el poder desnudo, liberado incluso de la hipocresía del derecho.

El mundo está mal, muy mal, se da la paradoja que lo mejor que podría pasar es que estallara una bomba nuclear en Europa para al menos crearle a wikileaks.

Ariel Zúñiga Núñez (@azetaene)

Ilustración de Christiano.

Notas

[1] Con el tiempo he concluido que los estúpidos poseen la capacidad de analizar, es decir, separar la paja del trigo. Donde radica su diferencia con los demás humanos está en que ellos se quedan con la paja y desechan el trigo. Por eso no me sorprende el modo en que nuestros periodistas, reclutados entre los más estúpidos de las universidades, repliquen como loros lo que dice CNN y, hasta se emocionan con lo que beneficia a otros. Nuestros periodistas se quedan con la paja y a veces entrevistan a analistas expertos en escarbar en la paja, eso obliga a mantener este blog en pie a pesar de todos los costos humanos que genera. Periodistas reclutados entre los estúpidos, educados para estúpidos y por estúpidos no podrían hacer algo diferente, feliz día muchachos.

[2] Wikileaks: Al Qaeda haría estallar una bomba nuclear si Bin Laden es capturado:
<http://www.emol.com/noticias/internacional/detalle/detallenoticias.asp?idnoticia=477946>

[3] Los gringos gustan de contarse a sí mismos que fue Harry Truman quién impuso los juicios de Nuremberg evitando así que los rusos ejecutaran sumariamente a los prisioneros nazis. Según esas versiones Winston Churchill se habría reído cuando Stalin sugiriera que los prisioneros no aguantarían mucho tiempo, que quizá morirían. Esa es la explicación de que insistieran en llevar a Milosevic a la Corte Penal Internacional, envenenándola al nacer y para siempre, en donde éste se “suicidó”. Con Hussein intentaron lo mismo pero fue tal la reprobación que trataron de bajarle el perfil al simulado juicio y a la real ejecución, sólo obsecuentes lamebotas hablaron en esa oportunidad de justicia. En esta ocasión la versión gringa reza que mataron a Osama y lo arrojaron al mar, como en los viejos tiempos de la dictaduras latinoamericanas apoyadas por ellos. Dicen que “muchos países rechazaron recibir el cuerpo”, que podría generar inestabilidad un entierro y además crear un lugar de peregrinaje. Lo cierto es que si querían evitar eso podrían haberlo trasladado a Guantánamo, patio trasero en que hacen lo que quieren y contra todo derecho. Se debe dejar mención que aún así los juicios de Nuremberg y Tokio no fueron más que simulaciones y campañas de relaciones públicas. Asimismo se debe dejar mención que el presidente de la OEA, ex ministro socialista chileno, validó que a Osama se lo transformara en un “detenido desaparecido”. "José Miguel Insulza: Me parece razonable si tiraron el cuerpo de Osama al mar."

<http://www.la2da.cl/modulos/catalogo/Paginas/2011/05/02/LUCSGIN33SG0205.htm>] y Tokio, al punto que el presidente del Perú lo llama un milagro del ultraderechista Juan Pablo II, o Piñera lo considere una demostración de que la “justicia tarda pero llega”

[[<http://www.youtube.com/watch?v=gs009AnrSbM&feature=share>

[4] <http://thecaucus.blogs.nytimes.com/2011/05/03/white-house-corrects-bin-laden-narrative/?hp>